



MICHAEL
ZINGRAF
CHRISTIAN
INTERNATIONAL REAL ESTATE

3 Pièces

100 m²

Réf. MZICA7552

1 500 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Imaginez-vous, chaque matin, en train de prendre votre café sur une terrasse de 130m² baignée de soleil, avec la Méditerranée à perte de vue. Ici, au 6ème et dernier étage, la lumière inonde chaque pièce de ce T3 d'environ 100m², où l'espace et le confort se mêlent harmonieusement. Dès l'entrée, vous serez séduit par la fluidité des lieux : un séjour ouvert sur la cuisine, idéal pour recevoir, deux chambres apaisantes, une salle de bain et une salle d'eau pour plus de praticité. La loggia vous offre un coin détente supplémentaire, tandis que la terrasse devient, selon vos envies, un salon ...

Imagine yourself every morning, sipping your coffee on a 130m² sun-drenched terrace, with the Mediterranean stretching as far as the eye can see. Here, on the 6th and top floor, light floods every room of this approximately 100m² two-bedroom apartment, where space and comfort blend harmoniously. As soon as you walk in, you'll be charmed by the open layout: a living room that opens onto the kitchen—perfect for entertaining—two serene bedrooms, a bathroom, and a separate shower room for added convenience. The loggia offers an extra spot to unwind, while the terrace can be transformed, depending ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

12 rue des États-Unis - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

